
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „hereYOUgo“ vom 8. Januar 2018, 21:06

Ja richtig, die Abgänge.

Aber auf die hast du als Manager echt nur sehr begrenzt Einfluss (dein Vorschlag in allen Ehren
).

Das einzige was du machen kannst, ist schon bei der Verpflichtung auf einen gewissen
Widerverkaufswert zu achten.

Bis auf Alushi wurde das meiner Meinung nach auch beherzigt.

Und da es für uns aktuell in jedem Spiel um was geht, kannst du auch nicht einfach so mal 2-3
Spieler reinwerfen, damit die für mögliche Scouts mal ein wenig Spielzeit bekommen, als wenn
du zwischen Platz 8 und Platz 13 festhängst, und nur noch 5 Spieltage zu absolvieren sind.
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